

Cubanos y belgas en frente común contra bloqueo de gobierno estadounidense



Imágen: Archivo.

La Habana, 1 feb (RHC) El enfrentamiento al bloqueo por Cuba y el apoyo de grupos solidarios en otras naciones quedó confirmado este martes en un encuentro entre amigos de nuestro país en Bélgica y representantes de la sociedad civil cubana.

La sede de la Asociación Cubana de las Naciones Unidas -ACNU-, en esta capital fue sede del intercambio entre integrantes de la Coordinadora Belga por el levantamiento del Bloqueo, entidad que reúne a más de 40 grupos y organizaciones de ese país en el objetivo común de denunciar esa política de Washington.

A nombre de esa plataforma, su secretario, Willem Lodewijk, explicó que su labor ha ido en aumento desde la creación de la Coordinadora en 2018 y en la actualidad se enfocan en denunciar los efectos nocivos del bloqueo en el campo financiero y su extraterritorialidad.

Argumentó que en su país la mayoría de los bancos rechazan las transferencias financieras a todo lo que mencione a Cuba, incluso dentro de la propia Europa lo cual incluso afecta las tareas de apoyo a la isla de los grupos solidarios en ese continente. Por ello, una de las tareas es la de denunciar esa política públicamente y en los sectores políticos más amplios.

Por su parte, Norma Goicochea, presidenta en funciones de la ACNU, señaló la amplia labor desarrollada por la Coordinadora en estos años y su espíritu aglutinador de distintas organizaciones en el propósito común de combatir el bloqueo a la isla.

En tanto, representantes de la sociedad civil brindaron testimonios de cómo esa política -de cuya declaración oficial se conmemoran seis décadas este 3 de febrero pero que comenzó desde el triunfo de la Revolución cubana-, afecta a toda la vida en esta nación.

De ello dieron cuenta miembros de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, del mundo científico, de la juventud y economistas, entre otros.

Así, la científica Belinda Sánchez, del Centro de Inmunología Molecular, brindó uno de los testimonios más conmovedores, al denunciar cómo incluso en medio de la pandemia, Washington persiguió los esfuerzos de Cuba a la producción de vacunas.

Los impedimentos para que el país adquiriera tecnologías e insumos para las investigaciones incidieron en que las vacunas demorarán más en llegar la población, lo cual demuestra de manera fehaciente el carácter criminal de esa política, puntualizó.

Por su parte el periodista y crítico Pedro de la Hoz, a nombre de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, alertó que también se debe denunciar y combatir la matriz de opinión que se quiere imponer desde Washington, de que no existe el bloqueo, sino solo un “embargo” y que los problemas obedecen a la incapacidad del gobierno.

Al respecto, consideró que tan criminal es la persecución financiera, económica y comercial como intentar propalar la idea de que Cuba es un “Estado fallido” lo cual forma parte de la guerra que en el plano cultural también han desatado contra nuestro país. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284770-cubanos-y-belgas-en-frente-comun-contr-bloqueo-de-gobierno-estadounidense>



Radio Habana Cuba